
Ana Juan solicita a la Conselleria de Salut una solución urgente para paliar la falta de médicos especialistas en el Hospital de Formentera

La presidenta del Consell de Formentera, Ana Juan, se puso ayer en contacto con la consellera
de Salut del Govern balear, Patrícia Gómez, para abordar la problemática provocada ante la
falta de médicos en el Hospital de Formentera "y para que se encuentren soluciones de forma
urgente". Para la presidenta, "es totalmente necesario que esta falta de profesionales se
solucione lo antes posible, de forma inmediata, para garantizar el mejor servicio asistencial a
los pacientes de nuestra isla". La presidenta reconoció "el gran esfuerzo por parte de los
profesionales sanitarios del Hospital ante esta situación" y también destacó el trabajo de la
conselleria. Ana Juan ha incidido en que "los pacientes de Formentera no pueden perder en
calidad asistencial".

  

Hoy, la presidenta se reunió con el subdirector de gestión del Hospital de Formentera, Gonzalo
Espí, para trasladarle la necesidad de mejorar los recursos de personal en el Hospital. La
presidenta mantendrá reuniones periódicas con el subdirector del Hospital para realizar un
seguimiento de la situación de los servicios sanitarios en la isla.
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